

Medicina Privada AEDV SEEN SER

30 & 31
de enero · Madrid
2026

El 'I Simposio Multidisciplinar AEDV-SEEN-SER' se celebra en Madrid los días 30 y 31 de enero, con la colaboración de AbbVie, Accord Healthcare, Lilly, Novartis y UCB

Una alianza pionera entre Dermatología, Endocrinología y Reumatología impulsa la medicina privada del futuro

- La AEDV, la SEEN y la SER impulsan la práctica colaborativa en medicina privada con el I Simposio Multidisciplinar AEDV-SEEN-SER.
- El encuentro aborda los principales retos clínicos y de gestión de la medicina privada, con un programa científico de alto nivel y la participación de expertos de referencia en sus especialidades.

Madrid, 2 de febrero de 2026.- La Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV), la Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición (SEEN) y la Sociedad Española de Reumatología (SER) han organizado el I Simposio Multidisciplinar de Medicina Privada AEDV-SEEN-SER, un encuentro pionero que reúne a especialistas clínicos y expertos en gestión sanitaria con el objetivo de fortalecer la colaboración entre disciplinas médicas y promover un desarrollo integral de la medicina privada en España.

La Academia Española de Dermatología y Venereología, la Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición y la Sociedad Española de Reumatología han organizado el I Simposio Multidisciplinar de Medicina Privada, un encuentro pionero que reúne a especialistas clínicos y expertos en gestión sanitaria con el objetivo de fortalecer la colaboración entre disciplinas médicas y promover un desarrollo integral de la medicina privada en España.

El programa científico cuenta con profesionales de reconocido prestigio en cada área clínica y ofrece una agenda amplia y equilibrada, con mesas de debate y sesiones centradas en la gestión de consulta privada, la eficiencia clínica, la integración de tecnologías innovadoras y la atención centrada en el paciente. Teniendo en cuenta, también, temas de actualidad como los avances en gestión de obesidad y riesgos metabólicos, las aplicaciones prácticas de inteligencia artificial y telemedicina, o los modelos de atención multidisciplinares para patologías complejas, entre otros.

La invitación a participar ha tenido una gran acogida entre dermatólogos/as, endocrinólogos/as y reumatólogos/as, tanto en modalidad presencial como virtual, reflejando el interés de los especialistas que ejercen en la privada por espacios de actualización científica y *networking* profesional en un contexto multidisciplinar.



Medicina Privada AEDV SEEN SER

30 & 31
de enero · Madrid
2026

Para el Dr. Marcos Paulino, presidente de la SER: "Este Simposio viene a reflejar el apoyo que, desde las sociedades científicas, damos a nuestros socios que ejercen con calidad y excelencia la medicina privada. Representa una oportunidad única para compartir experiencias entre diferentes especialidades médicas que tratamos patologías de forma conjunta, como las enfermedades inmunomediadas, y poner en valor la importancia de una atención integrada y centrada en el paciente, algo que resulta clave para impulsar una medicina más eficiente y colaborativa en el sector privado. Los especialistas en Reumatología estamos acostumbrados a trabajar de la mano de otras especialidades cuando tratamos a los pacientes con enfermedades reumáticas autoinmunes sistémicas, ya que estas patologías tienen implicación en diferentes órganos, como pueden ser la piel o el sistema endocrino".

Sobre esta visión de la necesidad de un abordaje multidisciplinar está totalmente de acuerdo la Dra. Isabel Belinchón, vicepresidenta 1.^a de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) y responsable del Área de Formación, Investigación e Innovación, quien además señala que "la Dermatología es una especialidad transversal, estrechamente relacionada con otras disciplinas médicas, ya que muchas enfermedades sistémicas tienen manifestaciones cutáneas relevantes. Este I Simposio Multidisciplinar AEDV-SEEN-SER pone de relieve el papel clave del dermatólogo en el diagnóstico precoz, el abordaje integral y el seguimiento de patologías complejas, y refuerza la necesidad de trabajar de forma coordinada con endocrinólogos y reumatólogos para mejorar la atención y los resultados en salud de los pacientes".

En esta misma línea, la Dra. Núria Villarasa, miembro del área de obesidad de la Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición (SEEN), asegura que "la Endocrinología y la Nutrición son fundamentales para abordar muchos de los problemas de salud de hoy en día, desde la obesidad, los trastornos metabólicos hasta las enfermedades inflamatorias e inmunomediadas. La prevención, un diagnóstico temprano y un enfoque integral son esenciales. Este simposio muestra la importancia de trabajar entre diferentes especialidades para brindar una atención más eficiente, personalizada y centrada en el paciente. Esto también se aplica en la medicina privada, donde el endocrinólogo tiene un papel clave para mejorar los resultados en salud".

Este I Simposio Multidisciplinar AEDV-SEEN-SER se celebra en un momento clave para la medicina privada en España. Un ámbito profesional que da empleo a cientos de miles de profesionales sanitarios y atiende a más de 12 millones de personas cada año, reflejando su papel esencial en la atención sanitaria global del país.

Asimismo, la alta participación demuestra el interés y la necesidad de espacios que promuevan la cooperación interdisciplinar y el intercambio de conocimientos entre profesionales. Este simposio no solo refuerza el compromiso de las tres sociedades organizadoras con la excelencia clínica y la innovación, sino que también subraya la importancia de fortalecer la atención integral centrada en el paciente, un objetivo compartido por toda la comunidad sanitaria.

Por último, señalar que este encuentro cuenta con la colaboración de AbbVie, Accord Healthcare, Lilly, Novartis y UCB, compañías líderes del sector farmacéutico y sanitario que afianza su apuesta por la excelencia formativa y la transferencia de conocimiento.



Medicina Privada AEDV SEEN SER

30 & 31
de enero · Madrid
2026

Sociedad Española de Reumatología (SER) - www.ser.es

Fundación Española de Reumatología (FER) - www.inforeuma.com

La Sociedad Española de Reumatología (SER) tiene como misión facilitar a todos los agentes implicados los instrumentos necesarios para mejorar la calidad de vida de los pacientes reumáticos. Busca garantizar la mejor asistencia a través de la docencia y mejora de la formación de los especialistas, así como a través de múltiples proyectos de investigación de las patologías reumáticas (musculoesqueléticas y autoinmunes sistémicas). Además, trabaja para mejorar el conocimiento, la información y visibilidad de estas afecciones en la sociedad y en las instituciones, e influir en los ámbitos de decisión. Entre sus valores cabe destacar la transparencia en la gestión y en el desarrollo de todas sus actividades. Actualmente, la SER representa a más de 2.000 profesionales, en su mayoría reumatólogos. Participa y se relaciona con otros organismos internacionales como la Liga Europea contra el Reumatismo (EULAR), sociedades científicas, y otorga un papel relevante a la colaboración con asociaciones de pacientes.

Para más información:

Dpto. de Comunicación de la SER: comunicacion@ser.es, 91 576 77 99

Ana De las Heras: 648 650 568 ana.delasheras@ser.es

Sonia Garde: 629 025 113 sonia.garde@ser.es

Raquel Bendicho: 623 934 511 raquel.bendicho@ser.es

Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición SEEN - www.seen.es

La Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición (SEEN) es una sociedad científica compuesta principalmente por médicos especialistas en Endocrinología y Nutrición y por otros titulados del ámbito biomédico que trabajan en el campo de la Endocrinología, Diabetes, Nutrición y Metabolismo para profundizar en su conocimiento y difundirlo.

En la actualidad, la SEEN está formada por 2.660 miembros, todos ellos implicados en el estudio de las hormonas, el metabolismo y la nutrición. Está reconocida como una Sociedad Científica de referencia en estas áreas temáticas entre cuyos objetivos se encuentra la generación de nuevos conocimientos y su traslado a la atención clínica que conlleve mejoras en el diagnóstico y el tratamiento de aquellos pacientes con enfermedades endocrinológicas y/o nutricionales.

Academia Española de Dermatología (AEDV) - www.aedv.es

La Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) es una entidad centenaria a la que están adscritos la práctica totalidad de los dermatólogos españoles (97%) y pretende ser el punto de unión entre ellos. La AEDV tiene por objeto fomentar el estudio de la piel y de sus enfermedades en beneficio de los pacientes.

